

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 8 décembre 2019 11:29

Beaucoup de monde hier soir à la salle Stéphane Hessel, pour l'annonce de la candidature aux élections municipales du 15 mars 2020 de la liste menée par Hervé Féron.



Les tomblainois étaient présents nombreux, ainsi que quelques amis d'autres Communes et en particulier de Vandoeuvre...

La liste de la Gauche solidaire pour Tomblaine sera renouvelée de moitié et composée majoritairement de citoyennes et citoyens, membres de la société civile, acteurs de la vie locale et qui se retrouvent sur les mêmes valeurs républicaines, humanistes, écologistes, de solidarité, de justice et de progrès social.

Un beau bilan, un beau projet pour Tomblaine, une belle nouvelle équipe qui s'est d'ores et déjà mises au travail.

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 8 décembre 2019 11:29

